

**Expediente: 1135-VJ-2025**

Honorable Concejo:

Vuestras Comisiones de Educación, Cultura, Ciencia e Investigación y de Deportes y Recreación han considerado las presentes actuaciones y por unanimidad de los votos emitidos, aconsejan sancionar la siguiente:

## **RESOLUCIÓN**

**Artículo 1º.**- El Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa reconocimiento al Edison Lawn Tenis al cumplirse, el 10 de enero de 2025, 41 años de su inauguración.

**Artículo 2º.**- Entréguese copia de la presente, con sus fundamentos, a representantes del Edison Lawn Tenis en un acto a celebrarse al efecto en el Recinto de Sesiones “C.P.N. Carlos Mauricio Irigoin” del Honorable Concejo Deliberante, en día y horario a convenir.

**Artículo 3º.**- Comuníquese, etc.-

## **SALA DE COMISIONES**

**Educación, Cultura, Ciencia e Investigación, 11-03-2025  
Deportes y Recreación, 14-5-2025**

**Reunión nº 1  
Reunión nº 2**

## **FUNDAMENTOS**

El presente acto administrativo tiene por objeto reconocer al Edison Lawn Tenis al cumplirse 41 años de su inauguración.

El 10 de enero de 1984 Horacio Zeballos y Patrick Saravia inauguraron el complejo Edison Lawn Tenis ubicado en la zona de Colinas de Peralta Ramos de Mar del Plata.

El objetivo principal siempre fue la enseñanza y práctica del tenis, pero con el correr de los años, lo que fue una escuela se transformó en el semillero de reconocidos tenistas marplatenses, ya que surgieron de allí campeones argentinos y sudamericanos en las pruebas de juniors, como así también, tenistas profesionales que alcanzaron puestos de privilegio en el ranking internacional.

Entre los tenistas podemos destacar a Horacio Zeballos, quien alcanzó el puesto nº 39 en el ATP en singles, quien además representó a nuestro país en los equipos de Copa Davis y Juegos Olímpicos y además, en el año 2024 llegó al puesto nº 1 en dobles, siendo el primer argentino nº 1 del mundo en la categoría con 24 títulos a la fecha; convirtiéndose en el doblista argentino más destacado de todos los tiempos.

Dentro de la escuela de tenis es el director y copropietario, participando activamente, aún en época de competencia, en la enseñanza de las áreas de escuela de iniciación, pre competición y alta competición.

Otro tenista destacado es Francisco Comesaña quien se formó en el Edison Lawn Tenis desde los 6 años y actualmente se ubica en el puesto nº 63 del ranking ATP.

También Carolina Zeballos fue nº 1 del ranking argentino en sub 18 y jugó profesionalmente alcanzando ranking de WTA con varios títulos en torneos internacionales.

Por otra parte, Federico Cardinali y Laura Rossi fueron campeones sudamericanos en las pruebas juniors de sub 16 y Julieta Lilio y Joaquín Benoit llegaron al puesto nº1 del ranking argentino en sub 18.

Además de los tenistas mencionados, muchos alumnos que se entrenaron y capacitaron en el Edison Lawn Tenis lograron títulos nacionales en singles y dobles del circuito de menores de la Asociación Argentina de Tenis.

La premisa siempre fue inculcar a sus alumnos la importancia de combinar el deporte y el estudio y, con ese objetivo y el buen nivel de tenis que adquirieron muchos jóvenes, se lograron obtener becas universitarias en Estados Unidos. Cada atleta tiene atrás suyo un entrenador que hace posible que puedan llegar a competir, es por ello que este reconocimiento también es para ellos.

Además, organizan viajes con alumnos de competición a diversos torneos nacionales e internacionales como los circuitos de Florida, Estados Unidos, entre otros.

El Edison Lawn Tenis siempre se dedicó a la enseñanza tanto de niños y jóvenes como de adultos; además, es sede de diferentes torneos del circuito de la Asociación Argentina de Tenis y de menores, torneos sudamericanos del circuito COSAT, juveniles bonaerenses, de los Juegos Evita, torneos de profesionales, abiertos de menores y por categorías de la Federación Atlántica de Tenis lo que también genera empleo y turismo, contribuyendo con la economía local durante todo el año.

También sus alumnos participan anualmente del tradicional Torneo Interclubes de la Federación Atlántica de Tenis.

Por consiguiente; es importante que este Honorable Cuerpo reconozca a las entidades que se dedican a formar, fortalecer y acompañar el deporte en todas sus aristas ya que es una herramienta social que posibilita lograr diferentes objetivos de la vida.

El Edison Lawn Tenis es ejemplo de disciplina, constancia y trabajo, lo que conlleva a que hoy en día sea semillero de tenistas que nos representan como ciudad y que llevan la bandera de nuestro país a lo más alto.

Por ello, el Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa su reconocimiento al Edison Lawn Tenis al cumplirse, el 10 de enero de 2025, 41 años de su inauguración.-